

学校教育目標
「自ら考え
共に輝く」

共に輝く

学校だより No. 9
2023年(令和5年)8月24日
福山市立旭丘小学校

全ては子どもたちの安心・安全のために

今年の夏休みは、昨年以上に厳しい暑さが続きました。保護者の皆様には、8月19日の環境作業でのご協力、本当にありがとうございました。また、PTA役員さんを中心に、子ども達のために様々な場面で環境整備を進めていただきました。バスケットゴールの塗装や地面の整地をはじめ、サッカーゴールの修繕、正門前のストップマークの塗り直しなど、子ども達の安心・安全のために活動していただき、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



バスケットゴール塗装・地面の整地



サッカーゴールの塗装



正門前の一時停止マーク塗り直し



体育館の窓や壁の清掃

学び続ける教職員～自己を高める～

猛暑や台風の接近など、天候の厳しい8月でしたが、本校教職員は、2学期からの授業づくりに向けて、熱心に研修を行いました。特に、本校の研究テーマである「自分で考え判断し、表現力を高める授業づくり」について、めざす子ども達の姿を意識して取り組みました。

子ども主体の授業づくりに向けて～校内研修～



つながりを大切にした学び～保育参観・スクールカウンセラー研修～

職員研修では、こども園から小学校へのつながりを大切にするために、旭丘サムエルこども園と大津野こども園で保育参観を行いました。また、スクールカウンセラーの尹先生に「心の健康」について2学期からの教職員の具体的な取組についても学びました。

